## PRESS RELEASE



## **COMMUNIQUÉ**

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

Ó

PUBLIER IMMEDIATEMENT LE JEUDI 17 MAI 1962

No 27

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, M. Howard Green, annonce aujourd'hui que le gouvernement canadien vient d'établir des relations diplomatiques avec le Royaume du Maroc.

M. Jean Bruchési, ambassadeur du Canada en Espagne, agira aussi en qualité d'ambassadeur au Maroc. D'autre part, M. Ali Bengelloun, ambassadeur du Maroc aux Etats-Unis, se verra également confier les fonctions d'ambassadeur au Canada.

La nomination de M. Bruchési au poste d'ambassadeur au Maroc fait suite à la décision du gouvernement de développer les relations diplomatiques du Canada en Afrique. Le Canada y a maintenant neuf chefs de mission résidents et il entretient des relations diplomatiques avec vingt et un des vingt-neuf pays indépendants du continent.